

Rasgos de la población pinareña

Categoría: Pinar en cifras

Publicado: Miércoles, 12 Abril 2017 09:43

Escrito por Alain Alonso Graverán

Visto: 13528

Igual cifra mantuvo el grado de urbanización en ambos períodos, ya que el 65 % de la población pinareña vive en la zona urbana y solo el 35 % continúa viviendo en zonas rurales.

El comportamiento por sexos muestra que existen 298 427 hombres y 289 845 mujeres al cierre de año, existiendo en todo el territorio más hombres que mujeres, excepto en el municipio Pinar del Río, que las mujeres superan en 3 031 la cantidad de hombres, mostrando el mismo comportamiento de las cabeceras provinciales del país.

La población de 60 años y + en la provincia es de 119 920 habitantes, 2 542 más que al cierre del 2015, cifras que evidencian el proceso de envejecimiento que experimenta la población pinareña, ya que el 20,4 % de la población es mayor de 60 años, constituyendo la cuarta provincia más envejecida del país, superada solamente por la Habana, Villa Clara y Santi Spiritus.

Los municipios más envejecidos son: Pinar del Río con el 21,3 % de la población mayor de 60 años, seguido de San Juan y Martínez con el 20,9 %, Consolación del Sur con el 20,7 % y Minas de Matahambre con el 20,5 %, todos por encima de la media provincial.

La edad promedio de la población pinareña es de 40,0 años, encontrándose por encima de la media nacional que es de 39,9 años.

La población en edad laboral es de 372 846 habitantes, descendiendo en 747 respecto al año 2015, mientras que la población fuera de edad laboral muestra un valor de 215 426 habitantes.